

El liberalismo se basa en el valor de la libertad individual, es una filosofía política, uno de sus mentores fue Adam Smith. Nosotros la vamos a usar en referencia al funcionamiento de la economía. Los principios básicos del liberalismo fueron formulados a lo largo del siglo XVIII y pueden resumirse así:

- a. El Individuo es la fuente de sus propios valores morales, no está ni debe estar influenciado por nadie más
- b. El proceso de comercio e intercambio entre individuos debe estar orientado a conseguir la eficiencia para lograr el bienestar colectivo, y para promover la libertad.
- c. El mercado es un orden espontáneo para la asignación de recursos, o sea, que no se debe intervenir en la oferta y la demanda y se debe propiciar el intercambio entre las naciones, ya que de esta forma se aumentará la riqueza mediante la división internacional del trabajo, y también tenderá a reducir las tensiones políticas y la guerra.



